

RARE DISEASES RUN 2026

STADT SCHWABACH



Die Goldschlägerstadt.



SCHWABACH LÄUFT MIT!

Am 28. FEBRUAR 2026 ist weltweit
der Tag der seltenen Erkrankungen:

Auch in Schwabach möchten wir auf das Thema
aufmerksam machen, mit laufen und Spenden sammeln!

Start: 28. Februar 2026 um 10 Uhr
in allen Schwabacher Ortsteilen:

Wolkersdorf/ Dietersdorf, Eichwasen, Limbach,
Forsthof, Unterreichenbach, Penzendorf



Ab jedem Ortsteil gibt es eine markierte
Strecke mit 5km oder 10km zur Auswahl.
Scanne den QR Code um alle Infos zu sehen
und dich für Deinen Stadtteil anzumelden.



Unser gemeinsames Ziel ist ab
ca. 10:30 Uhr bis ca. 12 Uhr der Martin-Luther-Platz in Schwabach.
Hier gibt es Verpflegung und ein Get-together.
Ca. 11 Uhr Begrüßung durch Bürgermeisterin Petra Novotny
und ein Grußwort von Oberbürgermeister Peter Reiß.
Kommt gerne dazu, auch ohne zu laufen!

Mit freundlicher
Unterstützung von



Schirmherrschaft
Bürgermeisterin
Petra Novotny

#runforrare